

**Robert M. Kerr. *Notre-Dame-de-la-Huronie? A note on 'štrt ḫr***

**Astrid Nunn**

---



**Édition électronique**

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/41213>

DOI : [10.4000/abstractairanica.41213](https://doi.org/10.4000/abstractairanica.41213)

ISSN : 1961-960X

**Éditeur :**

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

**Référence électronique**

Astrid Nunn, « Robert M. Kerr. *Notre-Dame-de-la-Huronie? A note on 'štrt ḫr* », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 34-35-36 | 2017, document 96, mis en ligne le 15 juillet 2016, consulté le 31 août 2023. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/41213> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.41213>

---

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

---

# Robert M. Kerr. *Notre-Dame-de-la-Ḫuronie? A note on 'štrt ḫr*

Astrid Nunn

---

## RÉFÉRENCE

Robert M. Kerr. « Notre-Dame-de-la-Ḫuronie? A note on 'štrt ḫr ». *Die Welt des Orients*, 43/2, 2013, p. 206-212.

- 1 Aphrodite Limnesia, à savoir Aphrodite « des marais salés », a été assimilée à une Astarté ḫr (« Notre-Dame-de-la-Ḫuronie »). Certains textes ugaritiques et égyptiens mentionnent une 'štrt ḫr qui parfois est traduite par « Astarté hurrite ». L'A., de son côté, propose une nouvelle étymologie en associant le mot ugaritique ḫr avec la racine arabe ḫr/Ḫr qui signifie « marais salé » (« Ghor »). Ceci a pour conséquence que l'Aphrodite Limnesia grecque serait d'origine orientale.

---

## AUTEURS

**ASTRID NUNN**

Université de Munich